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第 ２ ０ ７ ３ 回   令和 ４年 ８月 １ ０ 日 （ 水 ） 

本 日 の 行 事    物 故 者 法 要

2022－23年度       小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊ガバナー事務祖より 8月レート 

 ＄１ 133円 

＊週報拝受 郡上八幡、美濃、志摩 RC  

＊例会変更 美濃、関、可児 RC 
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第２０７２回例会報告 

会長挨拶                           2022～23年度 小島正則会長 

皆さん今晩は。たいへん暑い日が続いております。郡上市内もコロナ感染者が増えてきております。皆様は

体調に気を付けてください。 

 先週の会長の時間の続きですが、円安と世界情勢の関係で輸出の中古車相場が高い話をさせていただきま

したが、その車が今、どこの国へ動いているか知っている範囲で話します。トヨタの高級車あたりは、ある

国を経由してケニア、アフリカなどの富裕層の方々が買っているそうです。以前は低年式のエアコンのない

車が売れていましたが、今は高級車がどんどん輸出されているという状況らしいです。 

日本の旧車も国内外のマニアからも引き合いが多く、高値で取引されています。 

もし古い車が家の納屋で眠っているようでしたら、お知らせください、バイクも同じです。 

クラブフォーラム  “地区補助金事業について”          青少年委員長 清水英志君 

地区補助金事業開催日・・11月 9日（水）13～15時   

場所・・郡上北高等学校（体育館には3年生、他はリモートで教室ライブ視聴） 

・実行委員会を作りたいのだが、よいかどうか？ 

→実行委員会は作った方がいいと思う。 

・補助金が出た経緯の説明をしてほしい。 

→単独の講演会だけではだめだった。将来に対する夢や進路、将来について、高校生の意見とRCとの意見交

換をすることをしながら、講演会をするならOKだという事です。今回の内容だと交流が出来ていないので、

実行委員会で再確認してもらう。 

・ロータリークラブと生徒の交流をした方がよいのでは？会員が前もって高校生と交流をしたほうがいいの

では？ 

 →コロナの状況にもよる。先生と相談する。 

・講師との打ち合わせは出来ているのか？ 

→直接、電話でやり取りをしている。6月までは麦島君、7月から清水が連絡をしている。直悦会っての打ち

合わせは10月頃。 

・オープン例会とあるが、一般市民を呼ぶのか？これから広報するのか？ 

→オープン例会に関しては地区からの要望である。それを兼ねて高校生の前でしたらどうかという意見があ

った。もともと地区補助金事業は例会プログラムに組まれている。 

＊開場設営は会員全員で行う。高校生徒との交流会に関しては、実行委員会で相談する。 

委員会報告     ＊親睦委員会 誕生日プレゼント   ＊情報委員会 IDM出欠の件 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 杉山賢君 

小島君 皆様、暑いですね。、コロナに気を付けましょう。 

松森君 今年は7日祭、たきぎ能、花火と少しずつ夏らしさが戻っています。楽しみです。 

寺田澄男君 2歳になった孫娘の初めての海。三国海岸に行き、波打ち際で夕日の太陽に向かって万歳して
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いるシルエットがとても印象的で、感激して動画をみていました。 

藤代君 長良川RCメンバーにもコロナの感染が続いています。気を付けて予防しましょう。熱中症も気を

付けて。 

美谷添生君 尚子の店「栃洞屋」予定通り8月2日開店しました。コロナの為か、客はいまいちです。今後

ともよろしく。 

山下君 友人達と“高鷲古文書を読む会”なる同好会の中で、承久の乱など、800年前のロマンを語り合っ

ております。楽しいよ！ 

寺田正実君 暑いの挨拶、もういいですよね。体調管理、十分気を付けよう！ 

畑中君 暑い日、続きますが、もう少し頑張ればお盆です。 

島崎君 暑い、溶けるような暑さに参っています。 

佐藤君 バーラが咲いた♪バーラが咲いた♪見切り品50円で購入しバラがコンポストの土で甦り、沢山花

が咲きました！バーラが咲いた♪バーラが咲いた♪歌っちゃうくらい嬉しい！ 

井俣君 大好きなスイカの季節となりました。昨日と本日と 1/2サイズをいただいて、とても喜んでおりま 

す。 

三島君 本日、ヤエガキを利用していただき、ありがとうございます。今月は美味しいものを届けれるよう

にしますので、よろしくお願いします。 

遠藤君 いつまでもコロナの話が終わりませんね。残念です。 

若尾君 会社の方針により「ＩＴパスポート」なる試験を受けることになりました。５００ページの参考書

に苦労しています。先日、長女が英検に合格しましたので、親の威厳を保つためにも頑張ります。 

山口君 有意義なフォーラムとなる様、よろしくお願いします。 

同文 羽土君、野島君、石徹白君、原君、清水君、杉山君 

 

3分間スピーチ                              畑中知昭君 

 私はここ数年かけて、役をなるべくしないようにして、随分身軽になってきたつもりでした。ですが頼ま

れることがまた増えてきて、役が増えてきたような状況です。 

最近は教育関係で呼ばれることが増え、その中でも大和小学校の統合問題があります。大和の方は統合につ

いて話を聞いていると思いますが、白鳥、高鷲の方は中々大和が統合するという噂は聞いているくらいだと

思います。私が参加している会議について話したいと思います。 

副市長から呼ばれる会議で、オペレッタをやるという事で、オペレッタとは子供たちが劇をして、途中で歌

が入る劇です。中身は大和の東氏の話で、東氏が和歌で城を取り戻したという物語があり、そのことを中心

とした劇をするものです。大和市内の高学年になる生徒全員出場するという事で、先週は人数が 70人くらい

の衣装を作らなくてはいけないという事で、布の会という団体に作っていただくことになりました。甲冑も

作らなくはいけないのですが、大和に甲冑を作る人がいて、子供用に新たに作り出すことになり、10人分の

甲冑を作るらしいです。統合に向けて方向性を持ってイベントが進んでいます。 

また昨日の大和北小学校の学校運営協議会では、普段の生活プラス12月に学校を取り壊しの為に引っ越しが

あるんですが、校舎のサヨナラ会をするべきだという話が出ており、誰が中心でやるか、また 11月にやらな

いといけないのですが、今から地域の委員会の人を選出して始めるととても行きつかないという話になって、

運営協議会でやらなくてはいけないという事になりました。急遽イベントを組んでいけないのかという話を

昨日しました。日にちも何をするかも決めていない、それを今から決めていかなくてはいません。それが終

わると、来年、再来年には閉校になりますので、イベントも考えなくてはいけない、冊子も作らなくてはい

けない、やることが目白押しです。昨年の委員会が少しでもやっていてくれれば今年は楽だったのに、と思

いながら与えられたことは一生懸命やらなくてはと、毎晩色々考えすぎて寝られないくらいですが、統合に

向けての準備をしています。統合に向けては色々な委員会があり、校章を決めなくてはいけないため一般公

募をしたり、PTA をまとめたり、通学問題をどうするか、広い範囲で大勢来るので、バスターミナルくらい

の広さで、スクールバスが全部入れるような駐車場を作らなくてはいけません。岐阜県の中でも 4校が 1校

になることは初めてで、大変な事だと思いながら、こんな事は一生のうちで出来ないと思いながら頑張って

います。現在の私の状況を話させていただきました。 

次回行事予定  ８月１７日 休会          ８月２４日 クラブフォーラム 

出席報告                              出席委員会 若尾隆司君  

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2072回 ３２名 ２４名 ７名  77.42％ １名 

第 2073回 ３２名 ２２名 ９名  70.97％ １名 


